

FDP Weilburg

FDP KANN KANZLER – #VIELZUTUN

23.09.2021

Zugegeben, zu Bundeskanzler:in gehört mehr, als die 16 Jahre allgegenwärtige Merkel-Raute. Aber Alexander Scheiber, Magistrat in Weilburg und wahlkampferfahrenes FDP-Mitglied, hat am Mittwoch auf dem Weilburger Marktplatz schon einmal angefangen zu üben.

Doch den Spass einmal beiseite. Alexander Scheiber, Gert Wissig und Ka-Jo Schäfer machten am vergangenen Mittwoch, nur vier Tage vor der Bundestagswahl, noch einmal Wahlkampf auf dem Weilburger Marktplatz. "Die Menschen sind interessiert, die Mehrheit will keine Partei im ganz rechten oder ganz linken Spektrum in der Regierungsverantwortung," sagt Gert Wissig, jüngst für 50 Jahre Mitgliedschaft bei den Liberalen geehrt. Und Alexander Scheiber ergänzt: "Wer sich eine Regierung der bürgerlichen Mitte wünscht, muss am Sonntag FDP wählen!"

Sprach's und verschwindet, um der CDU Wahlkampfunterstützung zu leisten. Diese hat ihn gebeten, ein Foto des Wahlkapfteams unter den strengen Augen des Grafen Johann Ernst zu machen.

Es gibt #vielzutun - lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass Deutschland frei und demokratisch bleibt. Mit einer starken FDP in der Regierungsverantwortung. Damit die liberale Handschrift auch sichtbar wird.